

El papel saltó 2,94% en la última jornada:

## CEO DE FALABELLA COMPRA MÁS DE \$1.000 MILLONES EN ACCIONES DE LA EMPRESA

También sumó posiciones el gerente general de Falabella Retail. Esta semana, seis ejecutivos del minorista han invertido en el papel, tras la importante venta que realizó Bethia.

Las acciones de Falabella, en los últimos días, han estado marcadas por movimientos de parte de *insiders*, es decir, inversistas mayoritarios o ejecutivos que conocen más a fondo las operaciones de las compañías y deben informar al regulador. Este jueves, tanto el CEO de Falabella S.A. como el gerente general de Falabella Retail sumaron posiciones en el título.

De acuerdo con datos de la Bolsa de Santiago, el más alto ejecutivo del *retailer*, Gaston Bottazzini, realizó dos compras de papeles de Falabella, por un monto total de \$1.021 millones.

Por otra parte, Francisco Irarrázaval, gerente general de Falabella Retail, compró 210.672 papeles de Falabella, a un precio unitario de \$1.871,04. Esto implicó un monto cercano a los \$395 millones.

Luego de que se dieran a conocer estas

compras, la acción de Falabella saltó 2,94%, a \$1.925, al cierre de las 16:00 horas de este jueves. Esto, cuando el papel ha subido 16,67% en lo que va de 2023, tras caer 38% en 2022.

Recientemente, Bottazzini cumplió cinco años al mando de la gerencia general de Falabella, en medio de algunos cuestionamientos a su gestión.

Francisco Irarrázaval Mena, por su parte, es ingeniero civil de la Universidad Católica y anteriormente se desempeñó como

gerente general de Ripley Chile. Además, fue subsecretario de Vivienda y Urbanismo durante el primer gobierno de Sebastián Piñera, entre 2012 y 2014.

No son los únicos altos cargos del *retailer* que han adquirido acciones de la compañía por estos días. Este miércoles, otros cuatro ejecutivos informaron compras, las cuales totalizaron más de \$1.200 millones.

Lo anterior, luego de que Carlos Heller, parte de las familias controladoras de Falabella, vendiera \$18.616 millones en títulos de la empresa, a través de la sociedad Bethia S.A., la cual preside.

Las transacciones de esta semana se dan en un año movido para los *insiders* de Falabella. Por ejemplo, a fines de mayo, una sociedad de la Familia Del Río Goudie compró papeles del minorista por casi \$9.000 millones.



MACARENA PÉREZ

Gaston Bottazzini,  
CEO de Falabella S.A.

Más detalles en  
[www.elmercurio.com/inversiones](http://www.elmercurio.com/inversiones)